OUTILS DE PAIX



LANCEMENT DE LA CAMPAGNE 1992

OUTILS DE PAIX lance sa campagne 1992, qui se tiendra du 19 septembre au 19 novembre. Le thème de cette année est: TOUS ET TOUTES DANS LE MÊME BATEAU!

Notre nouveau dépliant viendra démontrer toute la pertinence de ce thème. Nous aurons aussi des "t-shirts" ...et bien du plaisir!

Le clou la campagne est la venue au Québec de deux membres de l'Association des travailleurs de la campagne (ATC): Nora Iron Herreira, du secrétariat de l'ATC; et Clemente Pavon, un campasino de la très "hot" région de Matagalpa. La tournée aura lieu du 22 octobre au 7 novembre.

L'entrepôt est situé au même endroit que l'an dernier: 130, rue Rockland, Montréal; Métro Acadie.

Voici les noms de l'équipe actuelle au bureau d'Outils de Paix à Montréal: Eric Girard, Elio Ramboni, Richard Simard et Dominique Tremblay.

Guide du parfait petit "Odépiste"...

Voici un petit guide à l'intention des membres et sympatisants(es) d'Outils de Paix (un-e "Odépiste"!). Il pourrait s'avérer très utile lorsque quelqu'un nous pose des questions tout à fait inatendues qui nous laissent pantois...

C'est quoi Outils de Paix?

- Organisme non gouvernemental (ONG), sans but lucratif, qui existe au Québec depuis 1984 et qui travaille pour l'éducation et la sensibilisation de la population québécoise sur la réalité vécue au Nicaragua et en Amérique centrale; qui s'emploie à créer des liens de solidarité entre les groupes d'ici et de là-bas, et à faire connaître la culture nicaraguayenne.
- Appui des organisations travaillant au développement de la société civile: aide matérielle, soutien de projets.
- Education/sensibilisation au développement, au moyen d'une collecte matérielle basée sur des besoins criants au Nicaragua.
- Membres de l'Association québécoise des organismes de coopération internationale (AQOCI).
- Recoit du financement public (collectes de fonds).
- Reçoit l'appui de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

Outils de paix, c'est un réseau canadien et québécois de membres et groupes actifs.

Pourquoi le Nicaragua?

- Durant les années 80, le gouvernement sandiniste était au pouvoir et les organisations populaires se sont développées avec l'appui de ce gouvernement. En même temps, le pays devait faire face aux attaques des contras, financés et armés par les Etats-Unis. Cette guerre a ravagé le pays à tous les niveaux.

Les groupes de base étant encouragés par le gouvernement sandiniste, beaucoup de progrès sociaux furent réalisés. Il y avait donc des besoins immenses et une grande pauvreté, mais aussi un bel espace, une bonne collaboration pour la solidarité et l'appui international.

- Parce que l'exemple du Nicaragua constitue un modèle de développement démocratique non seulement en Amérique latine, mais partout dans le monde.
- Pour appuyer le développement d'une société civile.
- Pour poursuivre le travail entamé au cours des dix dernières années.
- Parce que les Nicaraguayens ont besoin plus que jamais de notre appui.

Est-ce que la guerre est terminée au Nicaragua?

Officiellement oui. Mais il existe encore des conflits et des tensions énormes.

La pauvreté est encore plus présente maintenant, malgré le fait que la guerre soit terminée. (suite à la page 3)